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黄海波穷得揭不开锅，靠父母的退
休金生活？他老婆曲栅栅被迫外出打
工赚家用？

消息曝光后居然有人信了！
因为爆料来源于黄海波的好友、知

名导演刘江。刘江是“爆款制造机”，曾
用《媳妇的美好时代》《咱们结婚吧》把
黄海波从十八线演员捧成一线小生，两
人关系非常铁，黄海波出事后，他依然
不离不弃。

为了改善黄海波的生活窘境，刘江
极力向导演好友推荐曲栅栅演戏，刚刚
收官的口碑剧《老酒馆》里就有曲栅栅
的身影，即便这样，仍然无法应付家里
的开销，所以曲栅栅不得不兼职打工。
在刘江口中，黄海波现在的生活可谓非
常凄惨。

除此之外，刘江还为黄海波打抱不
平，称黄海波当年被人下了套，如果因
为这件事从此不能再拍戏，真的有点浪
费资源，因为黄海波是一个很会演戏的
演员，所以希望能给他一个机会。

而黄海波也在直播中曝光过自己
家的卧室，称儿子和妻子睡大床，自己
则只能睡在旁边搭的小床。从视频中
看，卧室非常狭小，布置也很简陋，黄海
波当时身穿一件衣领都已磨烂的秋衣。

如果单凭这些视频，或许可以证明
黄海波很落魄，不过很快就有网友称黄
海波在哭穷卖惨。

2014 年初，黄海波还没出事前就
在美国洛杉矶购置了一处豪宅，出事获
释后，他曾以游学名义前往美国散心，
2015年曲栅栅更在美国产子。

另外有爆料称，曲栅栅是某上市影
视公司的原始股东，该公司市值超过
150亿元，曲栅栅最近两年除了照顾家
庭外，还接拍了《长安十二时辰》《老酒
馆》《带着爸爸去留学》《归去来》等多部
作品，绝对不会穷到靠父亲的养老金生
活，也不可能会去外面当打工妹。

同时有媒体拍到黄海波和父亲一
起外出逛街购物，之后返回自家千万级
别的公寓。

明明是有钱人，为何要哭穷呢？答
案当然是他想重新复出，重新回到聚光
灯前，接受网友的追捧和粉丝的膜拜。

曾几何时，黄海波是炙手可热的影
视小生，其主演的《媳妇的美好时代》

《乱世三义》《永不磨灭的番号》风靡一
时，令他将白玉兰奖、华鼎奖、金鸡奖、
华表奖全部收入囊中，风头堪称一时无
两，人气少有人匹敌。

然而 2014 年，黄海波因涉嫌嫖娼
被捕，行政拘留半个月后，又接受收容
教育半年，形象一夜轰塌，事业就此停
摆。获释后的黄海波先去美国散心，接
着结婚生子，消失在公众视线里。

今年 7 月的爆款剧《长安十二时
辰》里，黄海波饰演了崔器的兄长崔六
郎，但是播出前夕，他的脸被 AI 换脸，
而刘江透露，黄海波一度转当编剧和导
演，但没有成功，同时黄海波还曾参与
公益项目，探访老兵，记录老兵的生活，
最终没能成功复出。

试想，如果他能风光复出，那么张
雨绮的前夫、导演王全安能不能复出？
还有类似房祖名、张默、高虎、傅艺伟、
柯震东等吸毒被抓的明星能不能复
出？而一旦这些劣迹明星都能复出，那
么娱乐圈的明星以后或许会更加有恃
无恐和明目张胆。

退一步说，就算能给黄海波一个为
社会服务的机会，就算他已经真心悔过
并且改正错误，但是用哭穷和卖惨的方
式来跪求机会未免太廉价、太低级，一
旦谎言被揭穿，只会让人更加看不起
他，而且会把留存在网友心中最后一点
好感也败掉。 （一床情书）

住千万豪宅却哭穷？

急欲复出的黄海波
有点慌不择路

演员江一燕获得
美国建筑大师奖遭质疑

深藏不露还是作秀？

近日，演员江一燕晒出
了一组照片，内容是她在美
国建筑大师奖的颁奖现场

（右图），同时配文表示自己
参与了设计，跨界建筑行业
拿了奖。消息一出就在网上
引起了热议，网友们都惊叹
不已。要知道跨界建筑行业
需要大量的专业技能做支
撑，要做到专业很不容易，能
够拿奖就更是专业中的佼佼
者了。

江一燕毕业于北京电影
学院，曾出演《我们无处安放
的青春》《南京！南京！》《四
大名捕》《暴雪将至》等多部
影视剧。

消息一出，很多网友都
夸赞江一燕“好有才”“在另
外一个行业找到了自己”“抽
空当了一个演员”。然而，随
着消息越传越广，争议也越
来越多。

有网友还原了事情的真相。原
来是江一燕找了个设计团队来为自
己设计房子，然后这个作品拿了奖，
于是江一燕就特意赶到颁奖现场，并
且发文表示自己参与了设计。所以
江一燕的身份很明确了，也就是我们
所说的“甲方”，而这个设计师团队就
是“乙方”。

甲方自称自己参与了乙方的设
计，也难怪引起了众多建筑行业的网
友的不满。而真正获奖的设计师本
人的朋友圈也被曝光，他表示虽然与
江一燕合了影，但是他一开始根本就
不认识江一燕。而且江一燕原本在
西班牙工作，听说这件事后特意赶到
了美国的颁奖现场。

这件事可以说很尴尬了，让人不
禁想起了翟天临事件。当初翟天临本
想立一个学霸人设，结果却不知道“知
网”是啥从而暴露了自己，甚至因为连锁
反应引起了很大的轰动。当然随后江
一燕也为自己作了澄清，还有一位摄
影师也为她解释，并且反驳了设计师

的说法。不过大多数网友还是不买
账，质疑她获奖的是什么作品，这是
不是在作秀。因为在很多人看来，建
筑行业的门槛很高，很难轻易跨界。

此外，也有网友质疑，江一燕参
加的是2019年的颁奖礼，但她手中
拿的却是2018年的奖项，这是不是
涉嫌造假？

10月 22日晚，江一燕通过微博
发表长文，回应“美国建筑大师奖争
议”一事。

文中说：如果，大家认为什么都
可以造假，请更多的人去山区关注那
些孩子和公益事业，请更多的人去大
自然记录壮美山河和保护野生动物
的事业，或者如果有人认为随便都可
以做完活动去美国建筑大师奖颁奖
现场拿着奖牌秀一下，那请大家一起
来呀！

她的回应并没有得到网友的认
可，纷纷表示她避重就轻。到山区支
教，凭的是一腔爱心；得建筑大师奖，
靠的却是专业。大家一直在探讨建

筑大师奖的问题，而江一燕却用山区
支教和公益慈善来回应网友的质疑，
对获奖一事并没有正面回应，只是
说：“我去巴塞罗那是学习参观安东
尼奥高迪的建筑。确实，我比较让人
想象不到是去领奖的。毕竟我长得
确实比较像颁奖嘉宾。在2018年收
到获奖通知时也只是和团队分享了
一下喜悦。”

明星拿建筑类大奖不是没有，吴
彦祖在真人秀节目《漂亮的房子》中
设计的“木兰坊”——一座可居住的
图书馆，就入围了素有“建筑界奥斯
卡”之称的英国皇家建筑师学会奖。
得知吴彦祖入围，网络上一片称赞和
祝贺。同样获得建筑类大奖，为何公
众的反应截然不同？吴彦祖是美国
俄勒冈大学建筑学系毕业，且“木兰
坊”的设计过程是通过电视媒体，在
大众面前一点一点地呈现的。大大
方方地谈设计想法，直接展示设计过
程，从设计之初，吴彦祖就免除了大
众的疑惑。 （新雨）


